Madame Tania **Gomez;** Madame Patricia Arsenia **Martinez;** et leurs enfants,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jose VENANCIO MARTINEZ VASQUEZ

de surnom Pepe



enlevé à sa famille et à ses proches le 22 janvier 2009, à 59 ans.

La cérémonie funèbre aura lieu à Genève, au cimetière de Saint-Georges, à 16 heures.

A notre mari, ex-mari, père, frère, beau-père et ami, Jose, à qui nous souhaitons un merveilleux voyage dans l'Eternel. Toute sa famille et ses proches le garderont à jamais dans leur cœur et le remercient pour tout ce qu'il leur a donné, son amour, son amitié et sa sagesse. Puisse-t-il être au royaume du ciel parmi les siens. Qu'il danse la cumbia,

qu'il boive du Pisco, du vin rouge chilien, qu'il mange un bon pied de cochon, une paella

marina, un curanto et tout ce qui lui faisait plaisir.

Nous t'aimons cher Jose. Tu n'es plus là, mais ton souvenir demeurera pour toujours. Désormais libérés, nos cœurs sont apaisés.

018-594849